

TEAM PROFILE



上 熱い声援を送るブースター(=ファン)の皆さん。ハンナリーズのブースタークラブを「ファンナリーズ」と呼ぶ。
下 会場の雰囲気華やかに盛り上げるオフィシャルチアダンサー「はんなりん」。

チームロゴ



マスコットキャラクター「はんなりん」

チーム名の由来

京ことばで上品で華やかなさまを表す言葉「はんなり」に由来。古式ゆかしき言葉をチーム名に入れることによって文化の継承にも役立ちたい、という想いも込められています。

ホームタウン：京都府

ホームゲーム会場：京都市、向日市、舞鶴市、福知山市、亀岡市
※舞鶴市・福知山市は、今年初開催です！

2012-2013
シーズン開幕戦!!

2012年10月6日(土) 15:00
10月7日(日) 14:00

会場：ハンナリーズアリーナ(西京極総合運動公園内)
対戦チーム：琉球ゴールデンキングス
詳しくはオフィシャルHPをご覧ください
<http://hannaryz.jp/>

勝てるチームを作る!

京都ハンナリーズは、今年でチーム創設4年目を迎えます。昨シーズンは、チーム記録の12連勝やbjリーグ日本一を決めるファイナルズにも初進出し、全国19チーム中4位という成績で記憶に残るシーズンになりました。これも、応援して下さいの皆様のおかげだと心から感謝しています。さて、私にはチームワーク作りの上で大切にしているコーチングフィロソフィーがあります(右ページ参照)。シーズンの初めに、同じチームで活動する仲間全員にこれを伝え、皆の気持ちを一つにまとめるようにしています。一つ一つの言葉の意味をしっかり共有し、どこにも負けない強い結束力を武器に、勝つためのチーム作りを目指します。

Seize the Day
いまを掴め

私はよく「熱血コーチ」と呼ばれます。炎という名前が連想させられるかもしれませんが、厳しい練習は選手達の間で噂になっているようです。しかし、厳しさを共有する事で深まる絆もあります。次こそ日本一にという思いで、今年は例年以上に熱い練習が続いていますが、コミュニケーションの絶好の機会として私も選手と一緒に汗を流しています。またハンナリーズでは、食事会をしたり、温泉に行ったりと、オフの時間にもチームの関係作りを大切にしています。こうした事をアメリカでは「チームボンディング」と呼びます。練習や試合に加えて、息抜きの時間のあり方が、チームの結束力を更に強くするので。10月6日に昨シーズンのリーグ王者・琉球ゴールデンキングスとの試合で開幕する今シーズン。チームスローガンは、「Seize the Day」いまを掴めです。その時その時のチャンスをしっかり掴み、チーム皆でリーグ優勝目指して戦いますので、ご声援よろしくお願い致します。

京都スポーツの今



vol.1

本所・京都スポーツ振興特別委員会とも関わりの深い京都の3プロスポーツチームと女子駅伝京都府チームを4回シリーズで取り上げます。第1回目は、プロバスケットボールチーム「京都ハンナリーズ」を率いる浜口炎ヘッドコーチにチームの近況や今後の目標について語っていただきます。

私のコーチングフィロソフィー

- ① Respect Each Other
お互いの立場を尊重し相手を思いやる
- ② Fundamentals Beat Talent
基礎を忠実に徹底することで、タレント集団に勝つ強さを備える
- ③ Play Defense, Play Hard, Play Together
守り、懸命に、一緒に闘う



京都ハンナリーズ
ほのお
浜口 炎ヘッドコーチ

2004-05年トヨタ自動車アシスタントコーチ、2005-11年仙台89ERSヘッドコーチを経て、2011年より現職。昨年は就任1年目にして、ウェスタン・カンファレンス3位、ファイナルズ4位というチーム最高成績を収め、今年更なる飛躍が期待される。1969年12月17日生まれ。東京都出身。